



El padre Fernando recibiendo un icono con la imagen de San Jorge

EL “PADRE FERNANDO” DEJA LA IGLESIA DE SANTA MARÍA. Edgar Fernando Oñate Morales, más conocido por el “padre Fernando”, ha dejado Banyeres tras poco más de 2 años y medio de servicio en la iglesia de Santa María. En las últimas semanas ha recibido el sencillo homenaje de algunos colectivos de la parroquia. Regresa a la diócesis de Ambato, en su país de origen, Ecuador. Según informa la hoja parroquial “Aleluya”, llegó en las navidades de 2011 para cursar sus estudios superiores en el instituto de la Familia Juan Pablo II de Valencia, tarea que compaginó prestando apoyo en Banyeres. La parroquia destaca su buen hacer, discreción, “saber estar” y la gran ayuda prestada.